

Veröffentlichungen von Prof. Huber 2002:

1. [Künftige Änderungen im deutschen und europäischen Schadenersatzrecht](#), ZVR 2002, 38-46.
2. [Der Restwert – Ein komplexes Problem im Spannungsverhältnis zwischen Geschädigtem, Kfz-Haftpflichtversicherer und Kfz-Sachverständigem](#), DAR 2002, 337-347 (Teil 1), 385-395 (Teil 2).
3. [Das Zweite Gesetz zur Änderung schadenersatzrechtlicher Vorschriften](#), in: Barbara Dauner-Lieb, Thomas Heidel, Manfred Lepa, Gerhard Ring (Hrsg.): Das neue Schuldrecht in der anwaltlichen Praxis, Deutscher Anwaltverlag, Bonn (2002), 391-424.
4. [Kommentierung der §§ 249, 253, 828, 839a BGB](#), in: Barbara Dauner-Lieb, Thomas Heidel, Manfred Lepa, Gerhard Ring (Hrsg.): Schuldrecht, Erläuterungen der Neuregelungen zum Verjährungsrecht, Schuldrecht, Schadenersatzrecht und Mietrecht, Deutscher Anwaltverlag, Bonn (2002).
5. [Der Schaden und seine Bemessung](#), in: Holoubek/Lang (Hrsg.): Staatshaftung, Amtshaftung und Organhaftung in Steuersachen (2002), 70-89.
6. Diskussionsbeitrag zu den [Verhandlungen des Vierzehnten Österreichischen Juristentages in Wien 2000, II/2 Bürgerliches Recht](#), Zur Reform des Gewährleistungsrechts, Referate und Diskussionsbeiträge (2002), 47-49 (zum Händlerregress, Kaufvertragsrecht, Schadenersatzrecht) u.a.
7. [Kraftfahrzeugunfall in Europa – Der Schutz schwacher Verkehrsteilnehmer](#), VGT 2002, VI/2 , 1-11.
8. [Neues Schadenersatzrecht ist nur halbherzige Reform](#), Frankfurter Rundschau, 30.7.2002.